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------ Aos catorze dias do mês de junho do ano de dois mil e catorze, reuniram-se pelas dezassete 
horas e trinta minutos os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 
Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, 
com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto três – Propostas; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – 

Serviço de Pendentes. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Foi lida a ata onze do corrente ano, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. -------- 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 
informações sobre o concelho. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a informar que em reunião de Câmara de dois 
de junho, deliberou fixar a toponímia da “Rua das Hortas Urbanas”, à Rua anteriormente designada de 
“Rua do Eucaliptal”.------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Agrupamento de Fazendas de Almeirim, enviando email a convidar para o oitavo Arraial 
Popular, a realizar no dia nove de junho. ---------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo esteve presente. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ Da Associação Bombeiros Voluntários de Almeirim, enviando oficio a convidar a estar presente 
nas comemorações do sexagésimo quinto aniversário, da Associação Humanitária dos Bombeiros 
Voluntários de Almeirim, a realizar no dia seis de junho, no cine-teatro, com sessão solene da 
imposição de medalhas aos elementos do Corpo de Bombeiros e dia sete do mesmo mês uma 
romagem ao cemitério e uma exposição de miniaturas de equipamentos de bombeiros. ------------------- 
------ Vai estar presente a Presidente e o Tesoureiro. ------------------------------------------------------------------ 
------ Do Município de Almeirim, enviando fax a convidar a estar presente na abertura das Tasquinhas 
em Almeirim, no dia catorze de junho. ------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo esteve presente. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Gabinete Técnico Florestal Intermunicipal Município de Almeirim, Alpiarça e Chamusca, 

enviando o POIM dois mil e catorze dos municípios acima referidos, aprovado em sede de Comissão 
Intermunicipal de DFCI,  a vinte e um de Maio de dois mil e catorze. --------------------------------------------- 
------ Do Gabinete da Acção Social de Almeirim, enviando convite para a palestra a realizar no dia 
dezanove de junho, em formato “À conversa com …. “, subordinada ao tema “trabalho em 
rede/dinâmica de parcerias. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Do Jardim de Infância, Escola do primeiro ciclo e AAAF/CAF de Raposa, enviando convite para 
estar presente, na festa de final de ano, no dia treze de junho, no Parque de Merendas. ------------------- 
------ Esteve presente o executivo. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ Da Associação de Solidariedade Social de Benfica do Ribatejo, enviando oficio a solicitar o 
Parque de Merendas, com luz, água e casas de banho. ------------------------------------------------------------- 
------ O pedido foi deferido, sendo que como é do conhecimento de todos, o Parque é público. --------- 
------ Do Município de Almeirim, enviando convite para a apresentação da Exposição Autodidatas de 
Almeirim, organizada pela Associação da Defesa do Património Histórico e Cultural de Almeirim, no 
Salão Nobre, dia sete de junho, a referida exposição vai estar, patente ao público até ao dia cinco de 
julho. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do CAJ Raposa, enviando email a solicitar uma arca frigorifica, o aparelho para curar a pista e 
duas mesas. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Os pedidos foram deferidos e comunicados aos interessados. ---------------------------------------------- 
------ Do Município de Almeirim, Formação Almeirim, enviando email, com os cursos e as datas, em 
que cada um se realiza. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou os cursos que mais se adequa à funcionária e fez a inscrição, para a 
frequência de dois, um em junho e o outro julho do corrente ano. ------------------------------------------------- 
------ Do Portal dos Produtos da Chamusca Ribatejana, enviando email a solicitar o levantamento de 
nomes, fotografias, localização, horários de funcionamento etc, relativo a Património, Arquitetura, 
Património Natural, Espaços de Lazer, Feiras, Festas e Romarias. ------------------------------------------------ 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou colaborar, sendo proposto este trabalho à estagiária 
Isa Linheira. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ De Alexandre Carvalho, enviando email a solicitar o Parque de Merendas, luz, água e casas de 
banho, para um passeio com atividades a realizar no dia vinte e nove de junho. ------------------------------ 
------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -------------------------------------------------------- 
------ Do Município de Almeirim, enviando fax a solicitar o autocarro, assim como o motorista, para 
uma deslocação da USAL a Grândola, no dia sete de julho. -------------------------------------------------------- 
------- O pedido foi deferido, ficando a cargo da USAL o pagamento ao motorista. --------------------------- 
------ Do Rancho Folclórico Os Camponeses da Raposa, enviando oficio a solicitar o autocarro, para 
deslocação a Loulé, no dia dezanove de julho. ------------------------------------------------------------------------- 
------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -------------------------------------------------------- 
------ Da Empresa Transform, Consultadoria e Formação Profissional, apresentando os seus serviços.  
------ De Tiago Fernandes, enviando oficio a solicitar um historial sobre a Igreja de Raposa, a fim de 
realizar um roteiro turístico para a Câmara Municipal de Almeirim. ------------------------------------------------ 
------ O executivo vai entregar o referido trabalho à estagiária que se encontra a estagiar na Junta. ----- 
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------ Dos Pioneiros Portugal, Associação vinte e quilómetros de Almeirim, enviando informação sobre 
acampamentos de Verão dois mil e catorze. ----------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Empresa Soinca, enviando catalogo a apresentar a nova linha de mobiliário urbano. ------------ 
------ Da Empresa Amieira Marina, enviando informação sobra a campanha promocional – Juntas de 
Freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Diretora da corrida vencer cancro, enviando convite para que a Junta organize um grupo de 
participantes para o dia vinte e nove de junho. -------------------------------------------------------------------------- 
------ Do CADCA, enviando informação sobre o torneio de Futebol de sete, a realizar de dezasseis a 
dezanove de junho. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Gabinete de Ação Social de Almeirim, enviando email a convidar para estar presente no dia 
doze de junho no workshop “Idosos mais ativos, boas práticas em lares e centros de dia”. ---------------- 
------ Da Associação Ajuda-me a crescer, enviando email a solicitar a ajuda para a causa. ---------------- 
------ O executivo analisou o pedido e devido ao fraco orçamento deliberou não adquirir os packs. ----- 
------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – 

Informações. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
----- Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que a festa de final de ano da Escola Básica de Raposa, em conjunto com o Jardim 
de Infância e a Componente de Apoio à Família, à semelhança dos anos anteriores, decorreu muito 
bem, envolvendo toda a comunidade. ------------------------------------------------------------------------------------- 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que fez várias diligências no sentido de retirar da freguesia o grupo de indivíduos de 
etnia cigana que aqui se tinham fixado e que estavam a incomodar a população. Sendo que devido à 
colaboração da GNR de Almeirim, os mesmos foram obrigados a abandonar a freguesia. Mais informa 
que estão a ser tomadas providências para a retirada “as meninas” que se encontram nas imediações 
do chafariz, uma vez que dá mau aspeto à freguesia. ---------------------------------------------------------------- 
------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de trabalhos – 

Propostas ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor a apreciação e votação do Acordo de Execução para concretização da delegação 
legal de Competências, da Câmara Municipal de Almeirim na Junta de Freguesia de Raposa, (nos 
termos da alínea j) do número um do artigo dezasseis da Lei número setenta e cinco barra dois mil e 
treze de doze de Setembro). ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Executivo analisou a proposta e aprovou por unanimidade. ----------------------------------------------- 
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------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor a apreciação e votação do Contrato Interadministrativo para concretização da 
delegação legal de Competências, da Câmara Municipal de Almeirim na Junta de Freguesia de 
Raposa, (nos termos da alínea j) do número um do artigo dezasseis da Lei número setenta e cinco 
barra dois mil e treze de doze de Setembro). ---------------------------------------------------------------------------- 
------ O Executivo estudou a proposta e dado ser um meio de subsistência para a Autarquia não teve 
dúvidas e aprovou-a por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor o décimo sétimo encontro do idoso para o próximo dia dezanove de julho, com início às 
doze horas e trinta minutos e termino às dezanove horas e trinta minutos, sendo o programa o 
seguinte: almoço, seguido de animação com um grupo de baile e um momento de fado, terminando 
com jantar. Sendo o transporte assegurado pela Junta de Freguesia. Propõe ainda que seja feito 
requisição do serviço para o almoço, ao Salão Moinho de Vento e requisição do serviço para a 
animação da tarde, a Fernando Campos Silva. ------------------------------------------------------------------------- 
------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor um voto de louvor à Comissão de Festas de santo António de Raposa, pela 
ornamentação do recinto e avenida e pelos espetáculos com que nos presenteou, elevando assim 
mais uma vez a tradição e o bom nome desta freguesia nos festejos de Santo António. Este voto é 
ainda extensível às colectividades culturais e desportivas que se fizeram representar. --------------------- 
------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------------- 
------ Do Tesoureiro da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor a compra de um ar condicionado para a sala equipada para a Secretária e o 
Tesoureiro, assim como proceder à limpeza dos aparelhos da Junta, Jardim de Infância e CAF. 
Propõe ainda que a requisição deste serviço seja feita à empresa Factorar de Almeirim. ------------------- 
------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------------- 
------ Do Tesoureiro da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se faça uma reparação em algumas maquinas da secretaria da Junta, 
nomeadamente maquinas calculadoras e destruidoras de papel. Propõe ainda que a reparação 
das mesmas seja feita na empresa Ventécnica, uma vez que foi a empresa que forneceu esse 
material. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------- 
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------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e vinte 
minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada 
será assinada nos termos da Lei. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
A Presidente: 
A Secretário: 
O Tesoureiro:  


